

2024-06-12

Rutilio Escandón: En Tuxtla Gutiérrez se seguirá invirtiendo para fortalecer el progreso y el crecimiento del índice de desarrollo humano

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<http://expresochiapas.com/noticias/2024/06/rutilio-escandon-en-tuxtla-gutierrez-se-seguira-invirtiendo-para-fortalecer-el-progreso-y-el-crecimiento-del-indice-de-desarrollo-humano/>

En la inauguración de la construcción y mejoramiento integral del Parque Público de la colonia Pedregal San Antonio de Tuxtla Gutiérrez, el gobernador Rutilio Escandón Cadenas destacó que es satisfactorio constatar la entrega de esta obra, porque es un espacio público que se convertirá en un símbolo de encuentro social, de convivencia fraternal y de bienestar para las familias de esta zona de la ciudad capital.

Subrayó que este parque ha quedado muy bonito y moderno, con áreas deportivas, de diversión y de reuniones, así como andadores, entre otros espacios, que cuentan con todos los requerimientos de seguridad, funcionalidad y calidad, además de que tiene la característica de privilegiar el cuidado del medio ambiente con la conservación y reforestación de las áreas verdes.

"El parque es una belleza, con herramientas que favorecen a la ejercitación, recreación y convivencia de las niñas, niños, jóvenes, personas adultas mayores y de todas y todos sin distinción. Estoy convencido de que este lugar será un símbolo de paz y amistad, y un puente que nos va a mantener unidos en la búsqueda del bien común", apuntó.

Escandón Cadenas sostuvo que seguirá invirtiendo para fortalecer el progreso y el crecimiento del índice de desarrollo humano de Tuxtla Gutiérrez, al tiempo de agradecer a la población por refrendar la confianza en la Cuarta Transformación, lo que permitirá que siga el éxito y el trabajo del actual gobierno y del próximo gobernador electo, quien, dijo, viene con mucha fuerza y juventud para seguir construyendo a Tuxtla y Chiapas.

La secretaria de Obras Públicas, Claudia Baca Esquinca, detalló que con una inversión superior a 10 millones de pesos se construyeron e instalaron equipamientos en las áreas de juegos infantiles, deportiva, de andadores y otras, aunado a la modernización de los drenes pluviales, que hacen del parque un espacio digno, confortable y sustentable.

En nombre de las y los vecinos beneficiados, Rosa Elena Aguilar Escobar expresó su agradecimiento al Gobierno del Estado por la construcción de este parque que transforma el entorno, se convierte en un lugar seguro que promueve la convivencia familiar y el bienestar entre las y los vecinos, quienes podrán jugar, reunirse y disfrutar de la naturaleza.

Estuvieron presentes: el representante de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, Delegación Chiapas, Pedro Infante Velázquez; y el delegado municipal de Las Granjas, Hugo Alberto Ramírez Cervantes, así como vecinas y vecinos de la colonia Pedregal San Antonio y colonias cercanas.